

---

## COMUNICADO

### **VENTE VENEZUELA, OCHO AÑOS DE LUCHA**

Una vez, el dramaturgo y poeta alemán Bertolt Brecht escribió: “Hay hombres que luchan un día y son buenos. Hay otros que luchan un año y son mejores. Hay quienes luchan muchos años, y son muy buenos. Pero los hay quienes luchan toda la vida: esos son los imprescindibles”.

En Vente Venezuela, desde sus inicios, contamos con ciudadanos que no nos conformamos con una lucha circunstancial o coyuntural. Llevamos un espíritu de lucha de por vida, hasta que la muerte nos sorprenda.

Vente nació bajo un régimen dictatorial, corrupto, mafioso y traidor. Desde hace ocho años, emprendimos una lucha contra un régimen comunista que usa el término democracia como un velo para esconder la destrucción de la República de Venezuela, desmembrando sus instituciones democráticas; destruyendo los valores esenciales del ser humano, como la vida y la libertad. Ese régimen esclaviza a todo un pueblo bajo la miseria, colocándoles los grilletes del hambre, de la ignorancia, de la pobreza y de la muerte. Además, persigue, encarcela y desaparece a todos aquellos que se han dado la tarea de luchar con fuerza y coraje para reconquistar la LIBERTAD.

En Vente no solo luchamos contra los siniestros personajes que han ejercido la maldad en Venezuela y en el resto del mundo, sino que también luchamos contra aquellos, también siniestros, que se hacen llamar opositores, que cohabitan y oxigenan al régimen de turno para mantenerse en el poder. Son los mercenarios políticos que vienen obstruyendo, cada día, la lucha para terminar con este Estado fallido. Son los mismos que nos han catalogado como radicales porque mantenemos la coherencia y la verdad ante todos los ciudadanos venezolanos y el mundo. Son los traidores de siempre, que se apartan y se esconden como los mismos cobardes ante las luchas emprendidas por la libertad, contribuyendo así a la esclavitud y destrucción de toda una nación; porque sólo les importan sus intereses particulares, sus negocios con el régimen, que los enriquecen, a cambio de la pobreza de los venezolanos.

Sin embargo, la Justicia Divina, y la del hombre, estarán presentes para juzgarlos. Y como escribió Dante Alighieri: “Los confines más oscuros del infierno están reservados para aquellos que eligen mantenerse neutrales en tiempos de crisis moral”.

En Vente, junto a personas valientes que día a día alzan su voz, seguimos avanzando para conquistar la libertad. A través de nuestra Fracción 16 de Julio, en la Asamblea Nacional, seguiremos exigiendo la aplicación del artículo 187.11 de la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela, porque necesitamos ayuda; seguiremos abogando por la construcción de una coalición o alianza internacional que nos ayude a salir de este narco-Estado. Ahí están el Tiar, el R2P, nosotros debemos enviar las señales correctas.

Vente está consciente que, en este aislamiento producto del Covid-19, debemos cuidarnos tomando las previsiones para evitar contagiarnos y por ende, enfermarnos. Necesitamos estar fuertes y sanos, pero también está claro que este régimen criminal usa esta pandemia para justificar el secuestro de los venezolanos y evitar una ebullición social de gran escala, producto de la carencia de combustible. Así, han decidido inmovilizar y profundizar la destrucción del aparato productivo del país. Hoy, no hay forma de producir, trabajar, transportar los alimentos a nuestros mercados para que las familias venezolanas se abastezcan y subsistan durante el aislamiento. De este modo, el COVID-19 representa una amenaza de muerte, pero no peor que la verdadera amenaza de muerte en Venezuela: el hambre.

Amigos simpatizantes, afiliados, libertarios, mantengamos la esperanza. **No desmayemos, seamos fuertes; no nos callemos, seamos valientes.** Venezuela nos necesita para lograr el cese de la usurpación, el añorado **gobierno de transición** y las **elecciones libres**. Venezuela nos necesita para construir una verdadera República Liberal, donde, en esta Tierra de Gracia, podamos todos contar con instituciones sólidas y autónomas y donde funcionen la Justicia y el Estado de Derecho; donde todos tengamos calidad de vida y seamos ricos de verdad.

**Ocho años de lucha y no nos van a callar  
VENTE BOLÍVAR.**

**Caracas, 24 de mayo de 2020.**